

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT. Tuhan Yang Maha Kuasa atas rahmat, berkah dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini pada waktunya.

Skripsi ini berjudul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Berpikir Tingkat Tinggi dan Sikap Ilmiah Siswa pada Materi Sistem Respirasi di Kelas XI IPA SMA Negeri 15 Medan Tahun Pembelajaran 2019/2020”. Skripsi ini ditulis untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, FMIPA UNIMED.

Penulis ingin mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam proses penyelesaian skripsi ini baik dukungan moril maupun material. Untuk itu penulis ucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan S.Pd., M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membantu dan membimbing penulis, memberikan saran dan masukan sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Semoga Bapak selalu diberikan kesehatan dan kemudahan oleh Allah SWT. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Elly Djulia, M.Pd., Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd. dan Ibu Dra. Martina A. Napitupulu, M.Sc. selaku dosen penguji yang juga memberikan saran-saran untuk perbaikan skripsi ini. Terimakasih kepada pihak SMA Negeri 15 Medan, terkhusus guru biologi Ibu Masdiana Juniar Girsang, S.Pd. yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis untuk melakukan penelitian di kelas XI IPA. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung M.Si. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membantu perkuliahan sejak semester awal hingga akhir, kepada Bapak Ketua Jurusan Dr. Hasruddin, M.Pd. dan seluruh staf Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang membantu dalam proses skripsi ini.

Ucapan teristimewa untuk Ayahanda (Ripin Surbakti) dan Ibunda (Samaria Br Sembiring) yang telah membantu dan berperan besar dalam proses penulisan skripsi, baik dukungan moril maupun material serta doa dan restu yang diberikan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan. Terimakasih untuk abang (Donny Marfin Surbakti, S.T.) adik (Gery Raskita Surbakti) yang selalu memberikan semangat dan kekuatan yang luar biasa untuk saya.

Terimakasih untuk sahabat terbaik Fatia Azzahra dan Jessica Pratiwi Ulina Simanjuntak yang berperan besar membantu terselesaikannya skripsi ini dan teman-teman Biologi Ekstensi A 2016 yang menemani perkuliahan selama di UNIMED, yang sudah seperti keluarga saya sendiri. Ucapan teristimewa untuk paman saya Andius Sembiring Kembaren S.Pd., M.Si. yang selalu memberikan semangat dan motivasi yang luar biasa kepada penulis. Teman-teman seperjuangan yang selalu berbagi suka dan duka, Squad Kos Gg. Tawar 03 A serta teman-teman Alumni PP. Raudhatul Hasanah 2016, penulis juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya. Semoga kita semua selalu dalam lindungan Allah SWT.

Penulis menyadari banyak kekurangan dan kelemahan baik dari segi penulisan, bahasa maupun isi. Untuk itu penulis selalu mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Amin ya Robbal 'alamin.

Medan, 16 Juni 2020

Penulis,

Donna Karolina Br Surbakti